Iniciativa se suma a los esfuerzos de responsabilidad social de la corporación.

Ferreycorp lanza Club de Técnicos de Equipo Pesado a nivel macional

odos los técnicos de maquinaria pesada del Perú están invitados a unirse a una nueva comunidad que les permitirá potenciar su perfil profesional y destacar su talento. La corporación Ferreycorp, a través de sus empresas Ferreyros, Unimaq y Orvisa, lanza el Club de Técnicos de Equipo Pesado, para contribuir al desarrollo y el reconocimiento de este grupo humano.

Como actividad central de lanzamiento, el Club convoca al Concurso "El Mejor Técnico de Equipo Pesado del Perú", dirigido a técnicos de servicio de maquinaria pesada de todo el país. Las inscripciones ya están abiertas hasta el 25 de setiembre en la web www.clubdetecnicos.com. pe, con amplia información sobre el concurso.

El certamen, que busca resaltar la importancia del trabajo de los técnicos de servicio de maquinaria pesada, ofrecerá al primer lugar un viaje a Brasil con un acompañante para visitar la planta de Caterpillar en Piracicaba- Sao Paulo (Brasil), una beca para un Programa de Certificación y 10 mil nuevos soles. El segundo y el tercer lugar también recibirán otros premios y becas.

Asimismo, entre sus actividades, el Club de Técnicos de Equipo Pesado ya inició la difusión de valiosa información técnica, sin costo alguno, y el intercambio de experiencias en la web www.clubdetecnicos.com. pe y en las redes sociales. A la vez, el Club se alista para organizar cursos y seminarios gratuitos sobre mantenimiento de maquinaria utilizada en diversos sectores.



Más información sobre el Concurso

El Concurso "El Mejor Técnico de Equipo Pesado del Perú" está abierto a los técnicos de servicio de maquinaria pesada de todo el Perú, excepto quienes ejerzan como supervisores, jefes, gerentes o instructores, trabajadores de empresas representantes o distribuidoras de marcas de maquinaria o que trabajen en talleres autorizados por las mismas.

Consta de tres etapas eliminatorias sobre mantenimiento de equipo pesado. La primera consistirá en un examen teórico vía Internet, para facilitar la participación a nivel nacional. Luego, los participantes con mejores resultados competirán en una evaluación práctica, en Arequipa, Huancayo, Lima, Tarapoto y Trujillo, según elección del participante.

En la última etapa, los seleccionados participarán en la Gran Final del Concurso, el 25 de noviembre, en el Centro de Desarrollo Ferreycorp en Lima. Se incluirá alojamiento y traslados a los finalistas que residan fuera de Lima Metropolitana.

"En el 2013 lanzamos el Club de Operadores de Equipo Pesado, hoy con más de 9,000 miembros, para contribuir con nuestra experiencia en el rubro de maquinaria. Este año, ampliamos esta iniciativa de responsabilidad social a los técnicos de servicio de maquinaria pesada, seguros del impacto positivo que dejará en sus vidas y en sus familias la oportunidad de potenciar sus conocimientos y demostrar sus capacidades", señaló Mariela García de Fabbri, gerente general de Ferreycorp.

Fuente: FERREYCORP.

